Sheinbaum refuerza primer [O] círculo con Zaldívar, a quien encarga todo sobre el plan C

OMAR BRITO, CIUDAD DE MÉXICO

Leticia Ramírez serácoordinadora de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social en el nuevo sexenio, PAG.7 Reciben apoyo general

Palomearon ya las primeras cuatro reformas de AMLO

FERNANDO DAMIÁN - PAG. 8

Claudia refuerza primer círculo con Zaldívar; a su cargo, plan C

Gabinete. La actual titular de la SEP coordinará Asuntos Intergubernamentales y Participación Social en el nuevo gobierno; las conferencias diarias también seguirán

OMAR BRITO CIUDAD DE MÉXICO

Claudia Sheinbaum nombró al ministro en retiro Arturo Zaldívar coordinador general de Política y Gobierno de la Presidencia para dar "seguimiento puntual" al plan C, es decir, a las reformas constitucionales propuestas por el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Zaldívar nos va ayudar mucho porque le dará seguimiento a las reformas constitucionales, particularmente a la del Poder Judicial, con la autonomía que eso significa; es importante ese seguimiento, porque desde el Ejecutivo hay tareas indispensables que hay que cumplir; recuerden que son 18 iniciativas y otras que en su momento vamos aplantear", detalló.

Abundó que Zaldívar trabajará en coordinación con el jefe de Oficina (Lázaro Cárdenas Batel) y con la consejera jurídica de la Presidencia (Ernestina Godoy).

Zaldívar agradeció su nuevo cargo y aseguró que será "un privilegio de vida el poder acompañar como parte de su equipo a la primera presidenta de México, una mujer comprometida, sensible, brillante, científica, cercana a la gente y con la que, seguramente, tendremos años de prosperidad compartida, seguridad, salud yeducación".

Sheinbaum explicó que el área de Presidencia estará conformada por cuatro coordinaciones: Política y Gobierno, Asuntos Intergubernamentales y Participación Social, Asesores y Comunicación Social.

La próxima mandataria también sumó a su gabinete ampliado a la actual secretaria de Educación Pública, Leticia Ramírez, quien en el nuevo sexenio estará al frente de la Coordinación de Asuntos Intergubernamentales y Participación Social.

Esta nueva coordinación, puntualizó la futura mandataria, agrupará a otrasya existentes en Presidencia, con la finalidad de apoyar al titular de la Oficina al seguimiento de proyectos estratégicos y la coordinación de la participación ciudadana.

Ramírez es maestra por la Bene mérita Escuela Nacional de Maestros y antropóloga social.

En el jueves de gabinete también oficializó el nombramiento de Carlos Augusto Morales como su secretario particular.

Además de estos nombra-

Brugada, en gira de agradecimiento "CdMx cumplió con su deber patriótico"



La jefa de Gobierno electa de CdMx, Clara Brugada, inició su girade agradecimiento en Milpa Alta, donde aseguró que el 2 de junio se tiraron las narrativas derrotistas: "Se logró echar abajo esas narrativas que decían que no íbamos a ganar y se ratificó que este gran pueblo es consciente y

mientos, Sheinbaum determinó que Carlos Torres Rosas continúe como secretario Técnico del Gabinete de la Presidencia. En la casa de transición confir-

mó que en su sexenio habrán

dijo sía la transformación. La morenista sostuvo que en las elecciones la ciudad "cumplió con su deber patriótico de evitar retrocesos y decidió hacer realidad las utopías"; sinembargo, dijo que el voto que le dio la victoria "no es un cheque en blanco".

ARMANDO MARTÍNEZ

conferencias matutinas. Según una encuesta que presentó, 33.1 por ciento de la población quiere que sean diarias y 45.9 por ciento las prefiere entre las 7 y las 9 de la mañana.



Supervisan San Lázaro

Por separado, el equipo la virtual presidenta electa recorrió por cuarta ocasión el Palacio de San Lázaro para revisar la logística y el protocolo de la ceremonia en que la rendirá protesta el próximo 1 de octubre.

Acompañados por la secretaria general de la Cámara de Diputados, Graciela Báez, así como funcionarios responsables de la seguridad y los protocolos del recinto, los colaboradores de la mandataria entrante inspeccionaron el Salón de Sesiones y el vestíbulo principal, entre otras áreas, por cerca de tres horas.

El personal del órgano legislativo mostró a los visitantes parte del recorrido que Sheinbaumhará por la escalinata exterior y el pasillo central del Salón de Plenos antes y después de su protesta como presidenta, además de explicar detalles cómo el lugar exacto en que deberá detenerse y saludar a la bandera enarbolada por una escolta del Heroico Colegio Militar.

La comitiva también accedió a la tribuna y a la Mesa Directiva en el Salón de Sesiones para ubicar la zona en la que se desarrollará el acto de entrega- recepción de la banda presidencial.

Al término del recorrido, el ex diputado y ex senador priista Fernando Castro Trenti, integrante del equipo de la morenista, explicó que las reuniones y recorridos por el palacio legislativo son normales en el marco de la renovación del Poder Ejecutivo.

Anticipó, además, que la virtual presidenta electa invitará a todos los jefes de Estado, sin exclusión alguna, a su protesta como titular del Ejecutivo.